

Lula remercie Maduro pour l'aide humanitaire au Brésil



L'aide humanitaire vénézuélienne a été saluée par de vastes secteurs du Brésil. Photo: Twitter de Lula

La Havane, 23 janvier, (RHC)- L'ex-président brésilien, Luiz Inacio «Lula» da Silva a remercié vendredi le président vénézuélien Nicolas Maduro pour l'envoi d'une aide humanitaire dans une ville amazonienne du Brésil, en pleine crise sanitaire due au manque d'oxygène médical.

Dans la lettre, Lula remercie «le geste de solidarité et de grandeur politique» du président vénézuélien Au nom du Parti des travailleurs, Lula a signalé que le geste de Maduro «montre qu'il est possible de faire de la politique sans haine». Il a ainsi fait allusion aux divergences politiques notables les gouvernements de Caracas et de Brasilia.

Ces derniers jours, des camions en provenance du Venezuela ont apporté à Manaus, de l'oxygène médical, essentiel pour le traitement des patients atteints de Covid-19, après l'augmentation des patients hospitalisés dans cette ville amazonienne du Brésil.

Source: TeleSur



Radio Habana Cuba